



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



08/07/2023

REGIONALES



Samuel García afirma que no uniría al PRI y PAN "ni a la esquina"

Luego que el coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, considerara como una buena opción a Xóchitl Gálvez para que su partido reconsiderara unirse o no al Frente Amplio por México, el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, respondió que de ninguna manera se uniría a esos partidos políticos que "le han hecho mucho daño a Nuevo León y al país". El mandatario estatal reiteró en el Nuevo León Informa sobre economía que el PRI y PAN son sus enemigos, por lo cual, con ellos no iría "ni a la esquina".

<https://www.milenio.com/politica/asegura-samuel-garcia-que-no-se-uniria-a-los-partidos-del-pri-y-pan>